

Opération « Ramassage des déchets » : 48 kg en 2h30



Samedi 16 septembre dernier, le conseil municipal jeune (CMJ), en collaboration l'association « Beaufort Randos 49 », a organisé une sortie ramassage de déchets dans la ville. Plus d'une trentaine de volontaires ont participé à cette opération. Armés de sacs et de gants, ils ont parcouru les secteurs des Marais, du collège et de la passerelle, des Esquisseaux et du quartier des Airaults. En l'espace de 2h30, ils ont ramassé plus de 48kilos de canettes, de mégots de cigarette, d'emballages... et même une antenne de télévision.

Tous les habitants de Beaufort-en-Anjou étaient invités à participer à cette action citoyenne. Les jeunes du conseil municipal jeune ont souhaité, par cette initiative, sensibiliser chaque habitant à devenir plus responsable.